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7 月 21 日(土)に行われた標記大会について、特に午後から参加した選手について、多大

なご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。 

 女子の参加者数が昨年度 274 名から今年度 351 名と大幅な参加者の増加があったにもか

かわらず、試合日程を昨年同様 1 日で組んでしまいました。私のこの見通しの甘さが原因

で、大会に参加していただいた選手は炎天下の中、長時間待たされるということになってし

まいました。さらに、1試合も試合をせずに一日を終えた選手が 9名（9校）、1回戦までし

か試合をしなかった選手が 9名(8校)、2回戦までしか試合をしなかった選手が 55名(33校)

となってしまいました。高校生にとって夏休みの貴重な時間を無駄に過ごさせてしまった

責任を強く感じています。すみませんでした。 

運営いたします「ジュニア委員会」としては、今後、こういうことが起こらないように、

余裕をもって大会運営ができる日程を工夫して参ります。まずは、来年度に向けて、参加者

数が来年度の大会申し込みが終わるまで確定いたしませんが、女子の日程をもう一日確保

できるよう優先予約で申請いたします。そして、大会日程や運営について、綿密に打ち合わ

せを行い、無理のない大会運営に努めて参ります。 

今回、ご迷惑をおかけした選手の皆様には本当にすみませんでした。 
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